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铜梁报讯（记者 郝 好）6月 28日一

早，在铜梁区太平镇团碾村5组的水果玉

米基地里，村民穿行在绿油油的玉米地里，

熟练地掰下一颗颗成熟的玉米放入背篼中

背到坡下，集中放入小货车送到收购地过

磅，随后销往重庆主城、江津双福等地的农

贸市场和超市。

今年，太平镇团碾村充分利用当地自

然资源优势，通过闲置地复耕，与公司合

作，共同发展水果玉米种植产业，提高土地

利用率，带动当地村民就业增收，助力乡村

振兴高质量发展。“这一片原来都是闲置

地。今年，我们对这片地进行了耕地恢复，

群众都积极支持参与。种植了50亩水果

玉米，并在玉米地兼种了蜜薯。目前，水果

玉米已经到了采摘期。今年的水果玉米产

量比较高，预计采摘10万余斤，按照每斤

1—1.2元的收购价计算，产值可达10万余

元。”太平镇团碾村本土人才陈浩说。

据团碾村党支部书记查兴明介绍，团

碾村是一个人口比较多、土地面积比较大

的村庄，有土地面积5.34平方公里，其中

有耕地2900多亩。过去由于大量年轻人

外出务工，导致土地闲置比较多，村集体经

济收入有限。为此，镇村干部经过市场摸

底后，发现水果玉米种植成本低、周期短、

易管理、收益高，决定与第三方公司合作发

展水果玉米种植产业。2023年，在镇党

委、政府的大力支持下和上级有关农业部

门的指导下，该村通过闲置地复耕大力种

植水果玉米。水果玉米采摘结束后，迅速

抓好榨菜头轮耕轮种，最大限度地提高土

地利用率。今年种植的水果玉米、蜜薯、海

椒等特色农作物，预计产值超过30万元。

如今，在第三方公司的带动下，村民都

积极地将家里的土地利用起来，并和第三

方公司签订销售合同，以订单式模式种植

水果玉米和蜜薯。同时，公司也为60户村

民提供了务工机会。

“今年，团碾村利用闲置土地以间种的

方式种植水果玉米和蜜薯，镇里给予了技

术指导，提供了农资、肥料补贴。目前，镇

里正在积极争取道路、水管、冻库等建设项

目资金，进一步推动团碾村特色农业发

展。”太平镇农业服务中心工作人员、团碾

村乡村振兴指导员刘素君表示。

铜梁区太平镇团碾村

水果玉米丰收 闲置地种出“甜日子”

四方食事，不过一碗人间烟火。7月

12日傍晚，璧山区来凤街道“驿路来”石安

夜市，烧烤、炸鸡、炒面等各式小吃的叫卖

声不绝于耳，袅袅烟火气在这里升腾。

据了解，今年以来，来凤街道坚持党

建统领基层治理，紧盯群众急难愁盼问

题，切实打通基层治理“最后一公里”。6

月初，街道在安乐村石安一路修建了138

个夜市规范临时摊位，水电、照明等基础

设施一应俱全，以“党建红”点燃来凤古驿

“烟火气”。

群众出题，兼顾基层治理各方需求
“重庆护理职院门口车行道上经常有

人摆摊，晚上特别吵，遍地都是垃圾，太扰

民了。”5月初，在来凤街道安乐村召开的一

次院坝会上，住在安置区的居民提出诉求。

“摊位经常都把道路挡住，出门很不方

便，应该取消。”

“不摆摊我们怎么生活呢？”

……

有群众追求生活“烟火气”，有群众想

要居住“舒适度”，如何兼顾各方需求，让

“烟火”和“文明”共存，这是摆在来凤街道

党工委面前的一道基层治理难题，也是对

服务群众能力水平的考验。

面对居民和商户提出的问题和建议，

能现场解决的，工作人员现场给出解决办

法，不能现场解决的，来凤街道相关科室将

持续跟进解决，并纳入院坝会督办事项。

这样的院坝会，今年，来凤街道已开展92

场，解决民生问题70余件，真正做到了问

需于民、问计于民、问效于民。

党建破题，探索夜市管理新路子
“针对大家反映的夜市摊贩问题，我认

为只有设置规范摊位才能从根本上解决矛

盾。”安乐村清明安置区E区党支部书记何

亚飞说道，自去年6月小区党支部成立以

来，20多名党员亮身份、作表率，当起了监

督员、调解员，并长期征集“石安夜市”解决

途径，为小区治理注入了“红色”力量。

鉴于此，该小区党支部联合该村第二

网格党支部、村“两委”班子共同商讨解决

办法，形成初步方案报送街道党工委，通过

街道成立专项工作组，组织人员实地走访、

院坝协商、调研座谈等方式，摸清夜市周边

环境及摊位情况，经多方协商、不断修改，

最终形成了规范临时摊位的工作方案，并

推动落地实施。

“我们以党建破题，充分发挥基层党组

织战斗堡垒作用，规范摊位经营秩序，让夜

经济在平安稳定有序的环境中健康发展。”

来凤街道相关负责人表示。

合力解题，助力夜市经济新发展
临时规范摊位建成后，怎样规范城区

夜市摊点经营行为，让夜市“烟火气”越来

越旺，满足群众生活需要，便又成了来凤街

道亟待解决的第二个问题。

为此，来凤街道党工委整合安全巡逻、

垃圾清运、日常监管等资源，搭建“1+3+

N”党建桥梁，“1”即为街道党工委统一指

导，“3”分别为安乐村“两委”班子、网格党

支部、小区党支部，“N”由重庆滨湖物业管

理公司、市场监管所、派出所、网格员、志愿

者、模范摊主等多方力量构成，共谋共治、

群策群力，共同促进夜市摊主诚信、卫生、

文明经营。

6月中旬，石安夜市试运营后，街道及

村组干部、居民代表、摊主代表再次围坐在

一起，举行了一场石安夜市提质升级专项

院坝会。

“现在摊位还是小了点，摆不开，能不

能划一些大点的摊位出来。”

“要是摊位帐篷上有点彩绘、彩灯装饰

就好了，又好看又吸睛。”

摊主代表你一言我一语发表着意见建

议，街道和村组干部一边作好记录，一边参

与讨论。

院坝会是实现群众深度参与社会治

理的重要方式，接下来，安乐村“两委”班

子将把举报摊主违规经营、食品不卫生等

情况纳入积分规则进行加分，发动商贩、

居民共同参与，推动“夜市经济”规范化、

秩序化。

接下来，来凤街道将制定“石安夜市”

规范经营公约，全面提升夜市品质，并融入

古驿文化，打造一批“网红”打卡点，释放消

费新活力，培育来凤“夜经济”品牌。

璧山报通讯员 方彬任 文/图

据《璧山报》

璧山区来凤街道

“党建红”点燃夜市“烟火气”

规范有序的石安夜市

荣昌报讯（荣昌区融媒体中心记者 蒋

海粒）近日，重庆华森制药股份有限公司收到

美国食品药品监督管理局（简称FDA）正式文

件通知和cGMP现场检查报告。报告显示，华

森制药第五期生产基地符合美国药品cGMP

要求，此次检查以NAI（No Action Indi-

cated无需采取整改）零“483”缺陷通过。

据了解，FDA是世界公认的最权威、

最严格、最具影响力的药物管理和监督机

构。FDA“483”报告（缺陷报告），也称现

场观察报告，是FDA检查专家根据cGMP

标准，对医药企业的质量体系进行现场检

查过程中，所发现的不符合cGMP之处列

出的总结清单。

此次检查是华森制药首次接受FDA

现场检查，以零“483”通过，标志着华森制

药GMP管理（药品生产质量管理规范）达

到国际领先水平，有利于公司拓展欧美国

际制剂市场，提升国际市场竞争力。

华森制药多年来专注于创新药、高端

仿制药和创新中药的研发，立足三大优势

领域（消化、耳鼻喉、精神神经），快速向癌

症、免疫、呼吸、代谢等疾病领域拓展，坚持

攻克药物研发及药品经营管理中“卡脖子”

的难点与痛点，以实际行动坚守“为老百姓

提供吃得起的好药”初心，践行“做中国好

药，走向世界”的使命，助推生物医药产业高

质量发展，让中国好药造福更多全球患者。

华森制药“零缺陷”通过FDA检查
标志着企业GMP管理达到国际领先水平
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